2016年 8/27,28

晴天の中、大自然を堪能する2日間

積丹でのエコツーリズムも5回目を迎え、30人が参加しました。過去5回で一番の快晴で、積丹ブルーの海の美しさに感動的でした。1日目は二手に分かれて、幌武意海岸と島武意海岸での清掃活動。どちらも岩場での活動で、足場が悪く、ゴミが岩に挟まっていて拾うのに苦戦しつつも、美しい海を守るためにみんな一生懸命でした。

2日目は町内一斉清掃と重なり、地元の人と幌武意漁港付近の清掃活動をしました。 活動後の潮風が気持ち良く、波の音は海が「ありがとう」と言っているようでした。

















2016年 2016年 8/27,28

清掃以外にも、日本の渚百選の島武意海岸や幌武意海岸の夕焼けを見たり、クルージング や体験ダイビングで、積丹の美しい景色を体験。カニや刺身、アワビなど新鮮な海の幸を 味わい、自然の恵みを大いに堪能できました。

また夜は勉強会を開催。酪農学園大学の郡山先生のゼミから、積丹周辺海域のトドやアザラシなどの海獣の生体行動についての発表あり、活発な質疑応答で自然や動物への理解を深めました。















NPO法人 北海道海浜美化をすすめる会